

新 TVCM 「カルピス社の乳酸菌科学から」 赤と青の車両”編 “赤”と“青”、2人の駿河太郎さんが現代人を応援！

4月7日(火)より全国で放送開始

アサヒ飲料株式会社(本社 東京、社長 岸上 克彦)は、「カルピス社の乳酸菌科学から」シリーズの新テレビCM「カルピス社の乳酸菌科学から」赤と青の車両”編を本日4月7日(火)より全国で放送します。

カルピス社は1917年の創業以来、お客様の心とからだの健康に貢献したいという思いのもと、乳酸菌研究を続けてきました。そして、多くの菌株から選抜された特別な乳酸菌を配合した商品を「カルピス社の乳酸菌科学から」シリーズとして展開しています。

「カルピス社の乳酸菌科学から」シリーズを代表する2つの商品、「L-92乳酸菌」を配合した「守る働く乳酸菌」と、「プレミアガセリ菌CP2305」を配合した「届く強さの乳酸菌」は、それぞれの商品のパッケージカラー “赤” と “青” をポイントに、日々の体調維持が気になる現代人へ向けたコミュニケーション活動を継続的に実施します。



“カルピス社の乳酸菌科学から”赤と青の車両”編に登場する、赤と青の駿河さん

車両も、服も、商品も、とにかく“赤と青”が印象的！

今回のCM「カルピス社の乳酸菌科学から」赤と青の車両”編は、現代人が体調維持を気にしがちな電車の車両という生活シーンが舞台。商品と同じ“赤と青”それぞれの車両を歩くのは、同じく“赤と青”の衣装に身を包んだ駿河太郎さん。赤と青の電車の中央で2人の駿河さんが、ストレス社会の中で休まず前向きに頑張る人に「現代人に必要な乳酸菌で、カラダにピース」という応援メッセージを発信します。

<本件に関するお問い合わせ先>

アサヒグループホールディングス株式会社 広報部門

電話:03-5608-5126

<お客様からのお問い合わせ先>

カルピス株式会社 お客様相談室

フリーダイヤル:0120-378090